



POUR DIALOGUER, IL FAUT ETRE 2

La cgt Finances Publiques du Finistère n'a pas participé au CTL qui s'est tenu en re-convocation ce 24 novembre dernier.

Pour la CGT 29, une organisation syndicale n'a pas sa place dans cette instance lorsque l'ordre du jour n'est qu'une accumulation de décisions iniques qui vont à l'encontre de l'intérêt général mais aussi à l'encontre du bien être des agents qui composent notre administration.

Dans ce cadre, la CGT ne peut donner du crédit à cet espace, sensé être lieu de démocratie. Ce moment théoriquement représentatif n'est qu'une supercherie lorsque la direction locale n'a pour objectif que d'informer les OS des restructurations malvenues qu'elle a autoritairement décidées. Ce monologue est un déni du dialogue social, y participer aurait été une complaisance.

Pour preuve, l'ordre du jour de ce CTL proposait 3 points au vote, 3 décisions unilatérales qui auront abouti quelles qu'auraient été la teneur de nos propos et la justesse de nos points de vue.

Le CTL a eu lieu, certaines OS ont choisi de tenter de débattre en son sein, pourtant,

- La fusion des secteurs d'assiette de chacun des 2 sip de Chateaulin et quimperlé aura bien lieu, la CGT Finances Publiques ira à la rencontre des agents pour discuter de cette réalité qui, si elle doit être contrariée, le sera sur le terrain...

- Les Poles patrimoniaux, PCRPs, vont être mis en place....en septembre 2016, comme prévu! Rien ne les justifie si ce n'est le dogme financier. La direction se sera à peine justifiée et aura décrété le transfert des emplois FI de Morlaix et Brest et le transfert des agents C vers les services d'enregistrement des SIE. L'ordre du jour l'avait annoncé, la direction l'a acté! Et notre présence n'y aurait rien changé.

- Enfin la trésorerie de Pleyben va être déplacée vers Chateaulin en avril 2016, contre l'intérêt des usagers...là aussi, nous n'avons cessé de le répéter...ces décisions qui mettent à mal les services publics de proximité ne servent que des intérêts qui n'ont rien à voir avec l'intérêt général. Pire encore, la direction s'est servie du malheureux événement de l'été dernier à Pleyben, pour engager cette restructuration inconcevable pour l'utilisateur. Entre l'utilisateur et l'argent, la direction locale et ses commanditaires ont choisi...mais là encore, la CGT du Finistère le savait, et là encore notre absence à cette instance prend toute sa raison d'être.